
 
StD Müller stellt den Antrag des AK Accumer Mühle vor. 
 
BM Böhling ergänzt, dass sich die Stadt und der Verein gemeinsam um die Gewinnung 
von Sponsoren bemühen. Da eine Inbetriebnahme des neuen Kammrades wegen der 
langen Herstellungsdauer von mind. 5 Monaten in dieser Saison nicht mehr möglich ist, 
ist es nicht notwendig, bereits zum jetzigen Zeitpunkt die Auftragsvergabe und somit die 
außerplanmäßige Ausgabe zu beschließen. 
 
Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 
 


